



Colombia avanza en la regulación de la inteligencia artificial con la creación de Comisión Accidental en el Congreso para articular proyectos en curso

Bogotá, 27 de agosto de 2024

El ministro TIC, Mauricio Lizcano, asistió a la instalación de la Comisión Accidental sobre Proyectos de Ley de inteligencia artificial en el Congreso de la República, la cual ha sido creada con el objetivo de unificar criterios y construir consensos en torno a los diferentes Proyectos de Ley relacionados con la inteligencia artificial que están en curso en el Congreso y que actualmente son nueve.

"Para nosotros como Gobierno es muy importante esta Comisión porque el Congreso juega un papel importante y preponderante en la regulación de la inteligencia artificial, ustedes representan a la sociedad y tomar las decisiones respecto a esta tecnología es fundamental para que avancemos en el uso y apropiación de esta tecnología. Ya son 9 proyectos de ley presentados y nos corresponde como país actuar como equipo, porque depende así el futuro de la inteligencia artificial en Colombia. Los felicitamos por trazar el camino para construir una ley con fundamento en Innovación, que nos posicione como líder en la materia en América Latina", dijo el ministro TIC, Mauricio Lizcano ([@MauricioLizcano](#)).

La nueva comisión tiene como objetivo principal unificar criterios sobre los nueve proyectos de ley en curso, construir políticas públicas respecto a la inteligencia artificial, respetando los principios de transparencia, equidad y justicia, para que esta tecnología se desarrolle en un entorno ético.

La participación del sector TIC en la instalación para colaborar en la creación de un marco legislativo sólido que oriente el avance tecnológico del país, subraya la importancia de un enfoque multidisciplinario en la formulación de leyes que aborden tanto los desafíos como las oportunidades presentadas por la inteligencia artificial.

Es importante destacar que el Ministerio TIC ha diseñado diversas estrategias para consolidar a Colombia como líder en inteligencia artificial, una de ellas, es la contratación del diseño de dos grandes Centros, uno en Zipaquirá y otro en Usme,

los cuales se suman a los 75 '*Centros Potencia*', que se construirán en 26 departamentos del país. Además, de fomentar la educación a través de diversos programas de formación gratuita en la materia.

El Ministro Lizcano destacó la relevancia de este proceso legislativo, enfatizando en la necesidad de una estrategia integral que incluya desarrollo, productividad, y respeto por los derechos humanos, así como la importancia de la Ley de Datos.

El Gobierno está comprometido en promover la inteligencia artificial como una tecnología capaz de resolver problemas actuales con la colaboración de todos los sectores económicos y productivos del país para garantizar que Colombia esté preparada para los retos y oportunidades en el futuro.